

VIH/SIDA ET PROBLÈME DE FINANCEMENT

Se rendant compte du manque de fonds disponibles pour la lutte contre le VIH/SIDA,

Mettant l'accent sur l'importance extrême pour la Banque mondiale de disposer davantage d'aide financière pour la lutte contre le VIH/SIDA dans le but de prévenir la propagation du VIH/SIDA,

Reconnaissant les dons et les contributions de différents pays et d'organismes du secteur privé et internationaux,

Se rendant compte que les méthodes de recherche et d'éducation ne peuvent être mises en application et que l'éradication totale du virus ne peut être accomplie sans une augmentation du financement,

Reconnaissant que la pauvreté est un facteur clé à l'augmentation du nombre de malades atteints par le VIH/SIDA,

Confirmant que l'ONUSIDA tient les pays et les ONG pour responsables des fonds qu'ils reçoivent,

1. Exige que les pays tiennent leurs promesses de dons faites à la Banque mondiale, pour ce qui est des fonds gérés par l'ONUSIDA, de façon à assurer que les besoins financiers de la Banque soient comblés;
2. Exige aussi que les organisations du secteur privé ainsi que les sociétés multinationales participent à l'éradication du VIH/SIDA dans les pays où ils sont établies, par l'entremise de dons, alloués seulement à la lutte contre le VIH/SIDA, aux gouvernements et aux NGO locales.

